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Заглавие 
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ЗВУКОИЗОЛЯЦИЯ БЕСКАРКАСНЫХ СЭНДВИЧ-ПАНЕЛЕЙ С 

ПАЗОГРЕБНЕВЫМ СОЕДИНЕНИЕМ СРЕДНЕГО СЛОЯ 

ENG 

SOUND INSULATION OF FRAMELESS SANDWICH PANELS WITH 

GROOVE-TYPE CONNECTION OF THE MIDDLE LAYER 

Аннотац

ия 

RUS 

Приведены результаты экспериментальных исследований звукоизоляции 

новых типов бескаркасных сэндвич-панелей для применения в гражданском 

и промышленном строительстве. Исследованы образцы сэндвич-панелей со 

склеиванием облицовок и среднего слоя, с поперечной разрезкой среднего 

слоя, с пазогребневым соединением среднего слоя. Приведены частотные 

характеристики звукоизоляции, проведен анализ смещения резонансной 

частоты системы «масса-упругость-масса». Показана эффективность 

применения пазогребневого соединения среднего слоя для повышения 

звукоизоляции сэндвич-панелей в нормируемом диапазоне частот. 

ENG 

The article presents the results of experimental researches on sound insulation of 

new type of frameless sandwich panels to be used in civil and industrial 

construction. Samples of sandwich panels with outer and middle layers glued 

together, the ones with cross cutting of the middle layer, and with groove-

type connection of the middle layer are investigated. Frequency characteristics of 

sound insulation and the analysis of the displacement of the resonant frequency of 

the “mass- elasticity-mass” system are presented. The efficiency of using the 

middle layer groove-type joint to increase the sound insulation of sandwich panels 
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in the normalized frequency range is shown. 
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ветрового давления. Производится сравнение полученных данных с 

предварительным расчетом по методике СП 20.13330.2016, произведенным 

на этапе эскизного проектирования. Оценивается возможность использования 

традиционных методов расчета ветровой нагрузки на уникальные объекты 

при предварительных оценках НДС конструкций. 

ENG 

The wind pressure distribution is determined by numerical simulation in the 

ANSYS for a large-span coating of a being designed building. The obtained data 

are compared with the preliminary calculation according to the normative method 

of SP 20.13330.2016 made at the stage of preliminary design. A possibility of 

using traditional methods for calculating the wind load on unique objects in the 

preliminary assessment of the structures’ stress-strain state is evaluated. 
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АНАЛИЗ ДЕФОРМАТИВНО-ПРОЧНОСТНЫХ ХАРАКТЕРИСТИК 

МОНТАЖНОГО УЗЛА РЕБРИСТО-КОЛЬЦЕВОГО КУПОЛА ИЗ 

ТРУБЧАТОГО ПРОФИЛЯ 

ENG 

ANALYSIS OF THE DEFORMATION-STRENGTH CHARACTERISTICS OF 

A SUB-ASSEMBLY OF A RIB-ANNULAR DOME OF TUBULAR PROFILE 

Аннота

ция 

RUS 

Представлены результаты численных исследований напряженно-

деформированных состояний компьютерных трехмерных моделей узлов, 

проведенных с помощью программного комплекса «IDEA Statica 10.1». 

Выполнено сопоставление разработанных узловых соединений. 

ENG 

The article presents the results of numerical studies of stress-strain states of 

computer three-dimensional node models carried out using the IDEA Statica 10.1 

software package. A comparison of the developed nodal connections is performed. 
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стального ребристо-кольцевого купола сплошного сечения с различными 

системами предварительно напряженных наклонных затяжек, дана 

оценка напряженно-деформированного состояния элементов конструкции, 

сделан выбор оптимального варианта по материалоемкости и даны 

рекомендации по проектированию. 

ENG 

The article presents the results of the numerical study of operation of a steel rib-

ring dome of solid section with various systems of pre-stressed inclined 

ties;the stress-strain state of structural elementsis assessed, the best option for 

material consumption is chosen and design recommendations are given. 
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ENG 

ON THE METHOD OF USING AN ELECTRONIC TACHEOMETER TO 

CONTROL THE CRANE PATH OF THE POLAR CRANE 
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ция 

RUS 

Рассматриваются варианты контроля рельсового пути полярного крана, 

основанные на определении прямоугольных координат осевых точек рельса с 

помощью электронного тахеометра. В первом варианте определяют 

координаты диаметрально противоположных осевых точек рельса с двух 

станций. Второй вариант предусматривает закрепление на стенах реакторного 

отделения АЭС не менее трех визирных марок и определение координат 

осевых точек рельса с нескольких станций. Для обоих вариантов показана 

методика вычисления координат всех осевых точек в системе координат 

первой станции и порядок приведения координат к центру кранового пути. 

Третий вариант предусматривает последовательное определение с каждой 

станции координат осевых точек видимой части рельса, по которым 

определяют координаты центра и радиусы этой части пути. Выполнено 

знаковое моделирование, по результатам которого продемонстрирована 

методика вычисления диаметров и радиусов кранового пути с оценкой 

точности. 

ENG 
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The options for monitoring the rail track of a polar crane are considered, based on 

the determination of the rectangular coordinates of the axial points of the rail using 

an electronic total station. In the first embodiment, the coordinates of the 

diametrically opposite axial points of the rail from two stations are determined. The 

second option involves fixing at least three target marks on the walls of the reactor 

compartment of the NPP and determining the coordinates of the axial points of the 

rail from several stations. For both options, the method of calculating the 

coordinates of all axial points in the coordinate system of the first station and the 

procedure for bringing the coordinates to the center of the crane path are shown. 

The third option provides for the sequential determination from each station of the 

coordinates of the axial points of the visible part of the rail, which determine the 

coordinates of the center and the radii of this part of the track. Sign modeling has 

been performed, the results of which demonstrate a method for calculating the 

diameters and radii of a crane track with an accuracy assessment. 
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Проведен сравнительный анализ металлоемкости современных систем 

вентиляции многоквартирных жилых домов малой этажности с 

принудительным и естественным побуждением движения воздуха с точки 

зрения требуемой площади поверхности воздуховодов, а также занимаемой 

ими потенциально полезной отапливаемой площади жилых помещений. 
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The article provides a comparative analysis of the metal consumption of modern 

ventilation systems of low-riseapartment houses with forced and natural air 

movement from the point of view of the required surface area of the ducts, as well 

as the potentially useful heated area of the premises occupied by them. 
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е АНАЛИЗ МЕТОДОВ ОЧИСТКИ ИЛОВЫХ ВОД ПОСЛЕ 

ОБЕЗВОЖИВАНИЯ ОСАДКА ГОРОДСКИХ СТОЧНЫХ ВОД 
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ANALYSIS OF METHODS OF PURIFICATION OF SLUDGE WATER AFTER 

DEHYDRATION OF URBAN WASTEWATER SLUDGE 
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Рассматриваются методы очистки иловых вод, образующихся на стадии 

механического обезвоживания осадка городских сточных вод; приведен 

сравнительный анализ различных методов обезвоживания осадков сточных 

вод, а также рассмотрены наиболее перспективные методы очистки 

возвратных потоков от биогенных веществ. 

ENG 

The article discusses methods of treating sludge water generated at the stage of 

mechanical dewatering of urban sewage sludge, provides a comparative analysis of 

various methods of dewatering sewage sludge, and discusses the most promising 

methods of treating return flows from nutrients. 
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ТАЛЛИНА, РИГИ И ВИЛЬНЮСА 
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GLOBAL AND IDENTICAL. CONTEMPORARY ARCHITECTURE OF 

TALLIN, RIGA AND VILNIUS 
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Анализируется новейшая архитектура прибалтийских столиц - Таллина, Риги 

и Вильнюса. Рассматриваются взаимосвязанные процессы проявления 
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глобального и идентичного подходов к ее формированию. Развитие 

архитектуры в этих европейских городах всегда шло по особой модели. 

Именно в них в течение пятидесяти лет (1940-1990 гг.) наиболее ярко 

отражалось взаимодействие (или борьба?) советской и западной архитектуры. 

И это ложилось на глубокие исторические традиции архитектуры 

Средневековья и барокко. Что же происходит с историко-

архитектурной средой этих столичных городов сегодня? Как прочитываются 

наслоения времени? Видны ли места «склейки, сшивки» в городской ткани, 

или она целостна, едина и органична? Для раскрытия темы анализируются 

архитектурные объекты различной типологии, построенные в последние 

годы. Отдельное внимание уделяется судьбе наследия советской 

архитектуры, а также теме реновации кварталов и приспособления объектов 

культурного наследия для современного использования. Статья 

сопровождается авторскими фотографиями. 

ENG 

The article analyzes new architecture of the Baltic capitals - Tallin, Riga and 

Vilnius. Interrelated processes are studied: manifestation of global approaches to its 

formation in the identical ones and identical approaches in global ones. 

Architecture in these European cities has always been developed according to their 

specific models. Especially in them, during fifty years from 1940 to 1990, the 

interaction (or a struggle?) of the Soviet and Western architecture was reflected in 

the most vivid way. And this was intertwined with deep historic traditions of 

architecture of the Middle Ages and baroque. What is happening with 

the historical-architectural environment of these metropolitan cities today? How are 

the layers of time understood now? Are the “splices and patches” in the city fabric 

noticeable or is it integral, indivisible and homogenous? To answer these questions, 

architectural objects of various typology having been built recently are analyzed. 

Special attention is paid to the fate of the Soviet architecture heritage, as well as to 

the issue of buildings’ renovation and adaptation of cultural heritage sites for 

modern use. The article is accompanied by author's photos. 
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ПРОБЛЕМЫ РЕСТАВРАЦИИ АНТРОПОМОРФНОГО ФАСАДНОГО 

ДЕКОРА ГОРОДА САМАРЫ НА ПРИМЕРЕ МАСКАРОНОВ 

ENG 

THE RESTORATION PROBLEMS OF SAMARA ANTHROPOMORPHIC 

FACADE DECORATION ON THE EXAMPLE OF USING MASCARONS 
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Рассмотрена архитектурная деталь фасадов исторических зданий - маскарон. 

Описана роль маскаронов как архитектурного декора. В рамках исследования 

выявлено и проанализировано 25 маскаронов, размещенных на фасадах в 

исторической части г. Самары с указанием адреса и названия объекта 

культурного наследия. Дана краткая характеристика разновидностей 

антропоморфных маскаронов, выявлено их историческое предназначение и 

символическое значение, отмечены преобладающие изображения, определена 

их психологическая привлекательность. Проведен комплексный обзор 

современного состояния данных архитектурных элементов с составлением 

графического каталога. Выявлены характерные типы повреждений 

антропоморфной фасадной скульптуры. Обозначены основные причины 

разрушений, повреждений и утрат маскаронов.Определены возможности 

сохранения и целесообразность восстановления маскаронов. 

ENG 

The article discusses an architectural detail of the facades of historical buildings - 

mascaron. The role of mascarons as architectural decor is described. Within the 

framework of the study, 25 mascarons located on the facades in the historical part 

of Samara were identified and analyzed, indicating the address and name of the 

object of cultural heritage. A brief description of the varieties of anthropomorphic 

mascarons is given, their historical purpose and symbolic significance are revealed, 

the prevailing images are noted, their psychological attractiveness is determined. A 

comprehensive review of the current state of these architectural elements is carried 

out with compilation of a graphic catalog. Characteristic types of damage to the 

anthropomorphic facade sculpture are identified. The main causes of destruction, 

damage and loss of mascarons are given. Possibilities of conservation and 

feasibility of restoring mascarons are determined. 

Коды 
УДК 

72.04.012.69(470.43-25) 

Ключев

ые слов

а 

маскарон  ◆  антропоморфный декор фасадов  ◆  разрушение 

маскаронов  ◆  реставрация маскаронов  ◆  утрата 

маскаронов  ◆  mascaron  ◆  anthropomorphic decoration of 

facades  ◆  destruction of mascarons  ◆  restoration of mascarons  ◆  loss of 

javascript:openElement(923021,'004001RUSA04DAT')
javascript:openElement(923021,'004001RUSA05DAT')
javascript:openElement(923021,'004001RUSA06DAT')
javascript:openElement(923021,'004001RUSA06DAT')
javascript:openElement(923021,'004001ENGA01DAT')
javascript:openElement(923021,'004001ENGA02DAT')
javascript:openElement(923021,'004001ENGA03DAT')
javascript:openElement(923021,'004001ENGA04DAT')
javascript:openElement(923021,'004001ENGA05DAT')
javascript:openElement(923021,'004001ENGA06DAT')
javascript:openElement(923021,'004001ENGA06DAT')
javascript:openElement(923021,'005RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'005RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'005ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'005ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006RUSDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'006ENGDAT')
javascript:openElement(923021,'008802DAT')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.1')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.2')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.3')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.3')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.4')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.5')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.5')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.6')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.7')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.7')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.8')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.9')
javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.10')


mascarons 

Ссылки 

1 

Обертас, О. Г. Маскароны - каменные лики // ВГУЭС. - Владивосток, 2013. - 

С. 46-49 

2 

Городченко, В. А. О чем молчат женские головы на старых зданиях / В. А. 

Горденко // Днепр. Новости города и региона. - URL: 

https: // gorod.dp.ua/news/105900/ (дата обращения: 30.01.2020) 

3 

Яхонт, О. В. О подлинности произведений и так называемых категориях 

ценности в реставрации / О. В. Яхонт // Исследования в консервации 

культурного наследия. Выпуск 2. - Режим доступа: https://d-

chebatkov.livejournal.com/2961.html / (дата обращения: 30.01.2020) 

4 

Крогиус, М. Э. Типология разрушений памятников культуры / М. Э. Крогиус, 

А. Н. Чистяков. - Санкт-Петербург : СПбКО, 2014. - 153 с. - ISBN 978-5-

903983-38-4. - Текст : непосредственный 

5 

Антонян, А. С. Реставрация скульптуры из камня : методические 

рекомендации / А. С. Антонян. - Москва : СканРус, 2006. - 100 с. - Текст : 

непосредственный 

6 

Международные нормативные документы по реставрационной этике / 

составители Л. В. Волкова, В. А. Крюкова. - Москва, 1990. - 40 с. - 

(Консервация и реставрация музейных художественных ценностей : экспресс-

информация / ГБЛ ; выпуск 1). - Текст : непосредственный 

Дата по

ступлен

ия 

26.02.2020 

Финанс

ирован

ие 

  

  

Рубрик

и 
  

Файлы 
  

9.pdf 

Url 
  

  

Раздел 

RUS 

ТЕОРИЯ И ИСТОРИЯ АРХИТЕКТУРЫ, РЕСТАВРАЦИЯ И 

РЕКОНСТРУКЦИЯ ИСТОРИКО-АРХИТЕКТУРНОГО НАСЛЕДИЯ 

Страни

цы 

  

77-84 

Тип ста

тьи 

  

RAR 

Автор 1 

RUS 

КАЙДАЛОВА   Елена Валентиновна 

ФГБОУ ВО «Нижегородский государственный архитектурно-строительный 

университет» 

i_iag@nngasu.ru 

javascript:openElement(923021,'009ANYDAT.10')
javascript:openElement(923021,'010DAT.1')
javascript:openElement(923021,'010DAT.1')
javascript:openElement(923021,'010DAT.2')
javascript:openElement(923021,'010DAT.2')
javascript:openElement(923021,'010DAT.2')
javascript:openElement(923021,'010DAT.3')
javascript:openElement(923021,'010DAT.3')
javascript:openElement(923021,'010DAT.3')
javascript:openElement(923021,'010DAT.3')
javascript:openElement(923021,'010DAT.4')
javascript:openElement(923021,'010DAT.4')
javascript:openElement(923021,'010DAT.4')
javascript:openElement(923021,'010DAT.5')
javascript:openElement(923021,'010DAT.5')
javascript:openElement(923021,'010DAT.5')
javascript:openElement(923021,'010DAT.6')
javascript:openElement(923021,'010DAT.6')
javascript:openElement(923021,'010DAT.6')
javascript:openElement(923021,'010DAT.6')
javascript:openElement(923021,'014DT1DAT')
javascript:openFile('9.pdf')
javascript:openElement(923771,'001RUSDAT')
javascript:openElement(923771,'001RUSDAT')
javascript:openElement(923771,'004001RUSA01DAT')
javascript:openElement(923771,'004001RUSA02DAT')
javascript:openElement(923771,'004001RUSA03DAT')
javascript:openElement(923771,'004001RUSA03DAT')
javascript:openElement(923771,'004001RUSA04DAT')


Россия, 603950, г. Н. Новгород, ул. Ильинская, д. 65 

канд. архитектуры, доц. кафедры архитектурного проектирования, декан 

факультета архитектуры и дизайна 

ENG 

KAYDALOVA   Elena Valentinovna 

Nizhny Novgorod State University of Architecture and Civil Engineering 

i_iag@nngasu.ru 

65, Iljinskaya St., Nizhny Novgorod, 603950, Russia 

candidate of architecture, associate professor of the chair of architectural design, 

dean of the faculty of architecture and design 

Заглави

е 

RUS 

МЕТОДИКА ОПРЕДЕЛЕНИЯ СТИЛЕЙ ИСТОРИЧЕСКИХ САДОВ И 

ПАРКОВ 

ENG 

METHODOLOGY FOR DETERMINING STYLES OF HISTORICAL 

GARDENS AND PARKS 

Аннота

ция 

RUS 

Предложена авторская методика определения стилей исторических 

ландшафтных объектов. Для основных стилей выявлены характерные черты, 

уникальные формы обработки природных компонентов, архитектурные и 

декоративные элементы. Они сведены в Матрицу, состоящую из двух таблиц, 

соответствующих двум основным стилистическим направлениям - 

регулярному и пейзажному. Им даны определения. На первом этапе 

уточняется принципиальное стилистическое направление ландшафтного 

объекта. Анализируется план парка и пейзажные картины. На втором этапе 

ведется непосредственная работа с Матрицей. В соответствующей таблице в 

каждой горизонтальной строке отмечается совпадение характерных, 

возможных и нехарактерных признаков, которые перечислены в столбцах. 

Фиксацией нехарактерных признаков методом исключения выявляется 

единственный стиль, как показано на примерах. В спорных случаях 

выявление правильного варианта определяется простым большинством 

отмеченных характерных и возможных признаков. Научная новизна 

исследования заключается в уникальности представленной методики. 

ENG 

The article proposes the author's methodology for determining styles of historical 

landscape objects. Characteristic features, unique forms of processing natural 

components, architectural and decorative elements are identified for the main 

styles. They are summarized in the Matrix, consisting of two tables corresponding 

to two main stylistic directions - regular and landscape. They are given definitions. 

At the first stage, the fundamental stylistic direction of a landscape object is 

specified. The park's plan and variants of landscapesare analyzed. At the second 

stage, direct work with the Matrix is carried out. In a corresponding table, in each 

horizontal line coincidence of characteristic, possible and uncharacteristic signs is 

noted, that are listed in the columns. The only suitable style is identified by the 

method of exclusion by fixing uncharacteristic signs, as shown in the examples. In 

controversial cases, the identification of the correct option is determined by a 

simple majority of the characteristic and possible signs. The scientific novelty of 

the study lies in the uniqueness of the presented methodology. 
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СТИЛЬ В СОВРЕМЕННОЙ ЛАНДШАФТНОЙ АРХИТЕКТУРЕ (НА 

ПРИМЕРЕ ПАРКОВ ГОНКОНГА) 

ENG 

STYLE IN MODERN LANDSCAPE ARCHITECTURE (ON THE EXAMPLE 

OF HONG KONG PARKS) 

Аннота

ция 

RUS 

Рассмотрена проблеме стиля в современной ландшафтной архитектуре. 

Исследованием охвачен период с конца ХХ века до настоящего времени. В 

этом направлении теория стиля пока не разработана должным образом. 

Обращение к теории современной архитектуры, где этот вопрос весьма 

успешно решен, позволило провести аналогии и определить ситуацию 

в садово-парковом искусстве. В современной ландшафтной архитектуре 

развиваются и существуют одновременно альтернативные друг другу стили и 
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стилистические течения. Это явление получило название «полистилизм». В 

качестве примеров выбраны сады и парки Гонконга, демонстрирующие 

различные стилистические и концептуальные подходы, подтверждающие 

органичное сосуществование традиционного и новаторского в современной 

ландшафтной архитектуре. 

ENG 

The article is devoted to the problem of style in modern landscape architecture. The 

study covers a period from the late XX century until now. In this sphere, the style 

theory has not been properly developed. Turning to the theory of modern 

architecture, where this issue was very successfully solved, allowed us to draw 

analogies and determine the situation in the gardening art. In modern landscape 

architecture, styles and stylistic trends that are alternative to each other develop and 

exist simultaneously. This phenomenon is called “polystylism”. The gardens and 

parks of Hong Kong were chosen as examples, demonstrating various stylistic and 

conceptual approaches, confirming the organic coexistence of the traditional and 

the innovative in modern landscape architecture. 
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ОТТО ХЕСЛЕР И НОВОЕ ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВО 
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OTTO HAESLER AND NEW URBAN PLANNING 
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Рассмотрено поселение «Сад Святого Георгия», или «Георгсгартен» 

основоположника немецкого «Нового строительства» - архитектора Отто 

Хеслера, где впервые в мировой градостроительной практике произошел 

сознательный отказ от привычной замкнутой квартальной застройки города и 

переход к принципиально открытой градостроительной планировке. Дано 

подробное описание поселения, где впервые была применена ныне широко 

известная строчная застройка, с цветовым решением и планировками 
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квартир, достоинствами и недостатками, а также творческие находки 

Хеслера, затем широко применявшиеся в архитектурно-

планировочной практике. Обсуждаются причины, способствовавшие 

забвению имени Отто Хеслера более чем на полвека, и возрождение интереса 

к его творчеству в XXI веке. 

ENG 

The article considers the settlement "St. George's Garden", or "Georgsgarten" by 

the founder of the German “Neues Bauen” - architect Otto Hesler, where for the 

first time in the world urban planning there was a conscious rejection of the usual 

closed quarter development of the city and the transition to a fundamentally open 

urban planning. A detailed description of the settlement is given, where the now 

widely known “zeilenbau” was first used, with color scheme and layouts of 

apartments, advantages and disadvantages, as well as creative finds of Haesler, 

which were then widely used in architectural and planning practice. The reasons 

that contributed to the oblivion of the name of Otto Haesler for more than half a 

century and the revival of interest in his work in the 21st century are discussed. 
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CITY OF SLOBODSKОY 

Аннотац

ия 
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Рассматривается проблема сохранения исторического традиционного облика 

города в аспекте формирования комфортной среды человека. Анализируется 

современная практика проектирования городских пространств на основе 

уникального историко-культурного потенциала малых городов и 

исторических поселений. 

ENG 

The article considers a problem of preserving historical traditional appearance of 

the city in the aspect of formation of a comfortable human environment. It 

analyzes the current practice of designing urban spaces based on the unique 

historical and cultural potential of small towns and historical settlements. 
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Приведен анализ архитектурных проектов производственных строений 

промышленных усадеб Иваново-Вознесенска второй половины XIX - 

начала XX вв. Показаны основные группы и морфотипы производственных 
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производственных строений и их сравнение с аналогичными строениями 

других городов. Показана специфика преобразования производственных 

строений в исследуемый период. 

ENG 

The article analyzes the architectural designs of industrial buildings in Ivanovo-

Voznesensk industrial estates in the second half of the XIX - early XX centuries. 

The main groups and morphotypes of industrial buildings are shown. The most 

characteristic architectural features of industrial buildings are presented. The most 

illustrative examples of industrial buildings and their comparison with similar 

buildings in other cities are provided. Specific transformation of industrial 
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АРХИТЕКТУРНО-ТИПОЛОГИЧЕСКАЯ КЛАССИФИКАЦИЯ В 

РЕКОНСТРУКЦИИ ГРАЖДАНСКИХ ЗДАНИЙ 

ENG 

ARCHITECTURAL AND TYPOLOGICAL CLASSIFICATION IN THE 

RECONSTRUCTION OF CIVIL BUILDINGS 

Аннота

ция 

RUS 

Анализируются актуальные тенденции в реконструкции гражданских зданий, 

в которых с развитием общественных отношений изменяются социальные и 

общественные функции. Рассматриваются качественные критерии в 

классификации и соответствующие характерные признаки в реконструкции 

гражданских зданий. В соответствии с новыми требованиями максимально 

используя конструктивный потенциал здания, требуются архитектурно-

пространственные преобразования в самодостаточности реконструируемого 

здания как нового архитектурного объекта. 

ENG 

The article analyzes current trends in reconstruction of civil buildings, in which 

social and public functions change with the development of public relations. The 

qualitative criteria in the classification and corresponding characteristics in the 

reconstruction of civil buildings are considered. In accordance with new 

requirements, making maximum use of the building's design potential, architectural 

and spatial transformations are requiredin the self-sufficiency of the reconstructed 

building as a new architectural object. 
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МНОГОУРОВНЕВАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ОБЩЕСТВЕННОГО 

ПРОСТРАНСТВА: ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ И СОВРЕМЕННЫЕ 

ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ 

ENG 

MULTILEVEL ORGANIZATION OF PUBLIC SPACE: FOREIGN 

EXPERIENCE AND CURRENT DEVELOPMENT TRENDS 

Аннота

ция 

RUS 

Приоритетные направления государственного развития России определены в 

национальных проектах, в том числе ориентированных на создание 

комфортной городской среды. Ожидаемые результаты во многом 

определяются реализацией архитектурных, дизайнерских решений, 

создаваемых с учетом зарубежного и российского опыта проектирования, 

реновации объектов и территорий. Одним из таких решений является 

многоуровневая организация пространства, включающая надземные 

фрагменты и линейные парки, которые формируются на основе 

общественных территорий: у железных дорог, рядом с лесополосами, 

линиями электропередач, автодорогами и водными объектами. 

Рассматриваются, иллюстрируются соответствующие результаты успешного 

создания, реализации, применения дизайнерских, проектных решений в 

России и за рубежом. 

ENG 

Priority areas of state development in Russia are defined in national projects, 

including those aimed at creating a comfortable urban environment. The expected 

results are largely determined by the implementation of architectural and design 

solutions created with the consideration of foreign and Russian experience in 

designing and renovating objects and territories. One of these solutions is a multi-

level organization of space, including above-ground fragments and linear parks, 

which are formed on the basis of public areas: near railways, forest belts, power 

transmission lines, roads and water bodies. The corresponding results of successful 

creation, implementation, and application of design solutions in Russia and abroad 

are considered and illustrated. 
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Заглави
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ПРЕДПОСЫЛКИ ГРАДОСТРОИТЕЛЬНОГО РАЗВИТИЯ БОЛЬШОЙ 

САМАРЫ В СИСТЕМЕ МЕЖДУНАРОДНЫХ ТРАНСПОРТНЫХ 

КОРИДОРОВ 

ENG 

PREREQUISITES OF URBAN PLANNING DEVELOPMENT OF GREATER 

SAMARA IN THE SYSTEM OF INTERNATIONAL TRANSPORT ROUTES 

Аннота

ция 

RUS 

Рассмотрены стратегические направления международных транспортных 

коридоров с ключевыми узлами. Изучена география маршрута на 

исторических этапах формирования. Авторы рассматривают вопрос 

включения Большой Самары как опорной точки в маршруте международного 

транспортного коридора, проходящего по территории России, для создания 

связи между континентами. Авторами проанализированы особенности 

данного процесса в зарубежных странах, опыт которых можно считать 

успешным и применимым для регионального использования. Сформированы 

основные предпосылки, условия и факторы для практических шагов по 

аналогичному развитию транспортного коридора в России. 

ENG 

The article considers strategic directions of international transport corridors with 

the main hubs. The geography of the route at the historical stages of its formation is 

studied. The authors discuss an issue of including Greater Samara as a support 

point of an international transport route that runs through the territory of Russia to 

create connection between the continents. The authors analyzed features of this 

process in foreign countries, the experience of which may be considered successful 

and applicable for regional use. The main prerequisites, circumstances and factors 

for practical steps for the similar development of the transport corridor in Russia 

have been formed. 

Коды 
УДК 

711.424 (470.43-25) 
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